

# Manual para exámenes de cabos aspirantes á sargentos.

---

Tal es el epigrafe de la obra que, en colaboración, acaban de publicar los Sres. D. Julio Pastor de la Rosa, teniente coronel primer jefe de la Comandancia de Guardia civil de Toledo, y el capitán D. Edmundo Seco Shelly, de la misma provincia y Cuerpo.

Arregladas sus contestaciones á las preguntas por papeletas, en armonía con lo dispuesto en la Real orden de 2 de Diciembre de 1909 (C. L. núm. 232), responderá, sin duda alguna, al objeto que se la destina.

Los autores se han propuesto compilar sucintamente, y lo han logrado, multitud de conocimientos que, distribuidos en varios textos, dificultarían el rápido estudio de las clases de tropa y la adquisición de libros, por lo general costosos, á los que no disponen de una pequeña biblioteca ó cuentan con escasos recursos para ello.

En síntesis: el Manual es conveniente á toda la tropa, á los unos para su preparación y á los demás porque, abierta la escala á los sargentos, éstos poseerán una relativa cultura que no les hará desmerecer en el concepto público. Los oficiales de la escala de reserva, al ostentar un Real despacho, deben responder á la sanción regia uniendo á su experiencia militar el fruto de la ilustración adquirida en sus largas vigiliass.

En la claridad y concisión está el mérito principal de la obra.

Sus autores son conocidos en el Cuerpo á que pertenecen; ambos han producido otros trabajos intelectuales que los ponen á gran altura, y el Sr. Pastor es un escritor viejo é infatigable en el arte del periodismo.

Nos congratularemos de que la obra sea acogida con el propio éxito que sus anteriores trabajos, agotándose en breve esta edición y las sucesivas.

## **TRANSCRIPCIÓN**

### **Manual para exámenes de cabos aspirantes a sargentos.**

Tal es el epígrafe de la obra que, en colaboración, acaban de publicar los Sres. D. Julio Pastor de la Rosa, teniente coronel primer jefe de la Comandancia de Guardia civil de Toledo, y el capitán D. **Edmundo Seco Shelly**, de la misma provincia y Cuerpo.

Arregladas sus contestaciones a las preguntas por papeletas, en armonía con lo dispuesto en la Real orden de 2 de Diciembre de 1909 (C. L. núm. 232), responderá, sin duda alguna, al objeto que se la destina.

Los autores se han propuesto compilar sucintamente, y lo han logrado, multitud de conocimientos que, distribuidos en varios textos, dificultarían el rápido estudio de las clases de tropa y la adquisición de libros, por lo general costosos, a los que no disponen de una pequeña biblioteca o cuentan con escasos recursos para ello.

En síntesis: el Manual es conveniente a toda la tropa, a los unos para su preparación y a los demás porque, abierta la escala a los sargentos, éstos poseerán una relativa cultura que no les hará desmerecer en el concepto público. Los oficiales de la escala de reserva, al ostentar un Real despacho, deben responder a la sanción regia uniendo a su experiencia militar el fruto de la ilustración adquirida en sus largas vigiliass.

En la claridad y concisión está el mérito principal de la obra. Sus autores son conocidos en el Cuerpo a que pertenecen; ambos han producido otros trabajos intelectuales que los ponen a gran altura, y el Sr. Pastor es un escritor viejo e infatigable en el arte del periodismo. Nos congratularemos de que la obra sea acogida con el propio éxito que sus anteriores trabajos, agotándose en breve esta edición y las sucesivas.